

Cette dernière repose sur quatre arcs en plein cintre et est décorée de quelques peintures modernes. Derrière l'église, au milieu du cimetière, existe un fût de croix brisée datant de 1547.

Aucun événement historique digne d'attention ne se rattache à cette commune, si ce n'est que, dans la plaine située entre les villages de Chuyer et de Métrieux, François de *Chatillon*, chef des protestants, gagna (1587) sur les catholiques commandés par Mandelot, la bataille dite de *Virecul*.

Chuyer serait aussi le berceau d'origine de la famille de Marat.

*
**

LA CHAPELLE. — Comme j'ai eu l'occasion de le dire dans le cours de cette étude, La Chapelle était une annexe de la paroisse des Hayes en Lyonnais. L'ancienne église, ou chapelle dédiée à sainte Marguerite, — primitivement chapelle rurale, — est aujourd'hui abandonnée au milieu de bois de châtaigniers, loin des voies de communications. Entourée de son petit cimetière, elle ne présente au visiteur d'intéressant que son clocher dans lequel existe une cloche qui a aussi sa légende. Mais une église nouvelle, sans caractère, ainsi que le village proprement dit, ont été transportés à 1,500 mètres de là dans une sorte de creux au pied du mont Monnet (793 mètres), qui commence le massif du Pilat.

La Chapelle présente un château historique fort intéressant à visiter et qui a appartenu à la famille du maréchal de Villars ; d'ailleurs il est connu sous ce nom. Il a gardé à peu près intacte son enceinte du xvii^e siècle, flanquée de quatre tours rondes à ses angles et percée au nord d'une grande